

LE BILLET

Géographie

C. B.

Les prochaines assises de l'association Centre-ville en Mouvement se dérouleront à Metz, en juin prochain. L'événement sera double, puisqu'en parallèle se tiendra la première déclinaison européenne de ces mêmes assises. Joli coup. Moins original que le championnat de baby-foot sous-marin ou de lancer de menhirs, mais plus raisonnable. Le maire, Dominique Gros, et le député Patrick Vignal ont signé, hier, la convention ad hoc à l'Hôtel de Ville. Pile le lendemain du premier jour d'ouverture du centre commercial Muse. Hasard malicieux du calendrier ? Pas du tout. Un décalage de date, assure l'adjointe en charge du commerce, Patricia Sallusti. Ces assises permettront de « fédérer les énergies positives », autrement dit d'organiser les rencontres entre élus et acteurs économiques du commerce pour lutter contre la désertification. Formidable. On trépigne d'impatience dans les boutiques du centre, autrement appelé centre historique, plateau piétonnier, cœur de ville... Et Muse, au fait ? La cartographie de la ville, là, devient flottante. Muse se situerait juste au bord de la lisière du centre, pas à l'extérieur mais, disons, à la limite de la périphérie.